

Commission Mixte 'Matériaux pour la Santé'

Retour sur les journées BIOMAT 2015 :

Le colloque BIOMAT 2015 a eu lieu du 12 au 14 Octobre 2015 sur l'île de Ré (Domaine les Grenettes – St Marie de Ré). Cette réunion faisait suite aux Assises Nationales en Biomateriaux de 2014 à Autrans. Au cours de ces journées, ont été abordés les différents aspects de la Recherche, la Formation, les Translations cliniques et industrielles dans le domaine de Biomateriaux.

Sous l'égide principale de la société savante BIOMAT, ces journées rassemblaient aussi la Société Française de Biologie des Tissus Minéralisés (SFBTM), la Société Française de Biologie de la Matrice Extracellulaire (SFBMEc), et la commission "Matériaux pour la Santé" qui regroupe le Groupe Français de la Céramique (GFC), la Société Française de Métallurgie et de Matériaux (SF2M), l'association Titane, et le Centre Français de l'Anticorrosion (CEFRACOR).

156 personnes étaient présentes à ces journées, dont 12 personnalités étrangères. Une place importante a été faite aux étudiants, puisque 64 étaient inscrits à BIOMAT 2015.

Trois prix ont par ailleurs été remis aux meilleures présentations d'étudiants. Ces trois journées ont été un succès, avec 5 conférenciers invités, 20 conférences orales, 18 présentations 'Flash Poster' et 42 posters, permettant de mettre en évidence un panorama très riche de la recherche dans le domaine des biomateriaux, en France.

Les conférenciers ont tous grandement apprécié les échanges scientifiques et l'ambiance de ces journées, ainsi que la sortie vélo sous le soleil de l'Ile de Ré.

Bioceramics 28th en France, Novembre 2017 :

La commission mixte se réjouit de l'annonce de la candidature retenue pour l'organisation du prochain Bioceramics 28th. En effet, nous avons le plaisir d'annoncer que nos amis toulousains organiseront cette prochaine édition en novembre 2017, qui devrait rassembler environ 200 personnes.

Jérôme Chevalier